

Coche robado

Escrito por antonio hernando vano - 20/10/2012 10:31

Estimados amigos:

Hace unos años compro un vehiculo Mercedes en una compraventa reconocida de Madrid. A los pocos meses me requiso el coche la comisaria de policia, alegando, que dicho vehiculo habia sido robado en Alemania y que procedia de Ungria. Interpuso una denuncia, por estafa, a la compraventa.

Tras contactar con varios abogados, consegui, a los ocho meses de estar el vehiculo a la intemperie, que lo devolvieran.

Ahora soy el depositario del mismo, pero no el propietario.

En el concesionario oficial Mercedes no me hacen reparaciones, porque les consta como vehiculo sustraido.

¿ Aguien me puede ayudar ?

Muchas gracias
